

# Une découverte qui fait froid dans le dos !

A Bonneville, le 25 Novembre 2022

À Bonneville, il ne se passe pas une journée sans que le fléau des projections pointe le bout de son nez. Mais aujourd'hui, un cap a été franchi !

En effet, dans la journée du 25 novembre il a été découvert, coincé dans le concertina de la cour de sport, **3 couteaux en céramique** d'environ 15 cm chacun.

## Mais à qui était-t-il destiné ??

L'UFAP UNSa Justice tient à féliciter les agents à l'origine de cette découverte. Elle a sans doute permis d'éviter un drame et souligne leur implication au quotidien au sein de la détention.

L'UFAP UNSa Justice demande la réalisation d'une fouille sectorielle, notamment des divisions 1 et 2.

Pour L'UFAP UNSa Justice de la MA BONNEVILLE

GOMEZ Anthony

